
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „Hagen“ vom 12. Juni 2006 um 10:17

Ich kann mir nicht wirklich vorstellen, dass der Phaeton jetzt schon vom Markt verschwinden
soll.
VW weiß genau, wie lange Audi gebraucht hat, um den A8 im Oberklassesegment zu platzieren.
Da braucht es halt noch ein bisschen Zeit.

Es gibt sicher genug Leute, die nicht einen Stern auf der Haube haben müssen.
Ich finde der Phaeton ist luxuriös, aber nicht protzig. Für mich eine super Kombination! 

Allerdings ist mir momentan der Dicke lieber. 
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